

## Münch ist Vize-Weltmeister hinter Brammo

**Münch ist Vize-Weltmeister bei den Elektromotorrädern. Beim Finale des TTXGP musste sich Titelverteidiger und Europameister Matthias Himmelmann auf dem historischen Speedway-Oval von Daytona Steve Atlas auf Brammo geschlagen geben. Dritter wurde mit Eric Bostrom ein weiterer Brammo-Fahrer.**

Beim Finalrennen erreichten die Elektromotorräder Geschwindigkeiten von über 250 km/h. Das aus der europäischen Rennserie bekannte Zongshen-Team hatte die Teilnahme kurzfristig abgesagt. Neben dem Werksteam von Elektromotorradhersteller und TTXGP-Nordamerika-Meister Brammo und Münch trat der australischen Meister Jason Morris (Team Catavolt) an. (ampnet/jri)